

REMIT

Meeting of the Maritime Provinces Regional Advisory Process on SPA 1, 3, 4, 5 and 6 Scallop Stocks

24 and 25 November 2005

Park Place Hotel & Conference Centre
(Ramada Plaza)
240 Brownlow Avenue
Dartmouth, Nova Scotia

Area 1 Scallop

- Assess the status of Area 1 scallop. The assessment should include:
 - An analysis of available commercial and survey information since 1981
 - Application of the assessment model used CSAS research document 2003/010.
- Review advice provided for the 8–16 mile Digby area for Full Bay fleet and provide advice for rest of area for the 2005/2006 fishery.
- Produce a section of the Inshore Scallop Science Advisory Report documenting the results of the assessment.

Area 3 Scallop

- Assess the status of Area 3 scallop. The assessment should include:
 - An analysis of available commercial and survey information.
- Provide updated advice for the 2006 fishery.
- Produce a section of the Inshore Scallop Science Advisory Report documenting the results of the assessment.

Area 4 Scallop

- Assess the status of Area 4 scallop. The assessment should include:
 - An analysis of available commercial and survey information

DEMANDE DE RENVOI À LA RÉUNION

du Processus consultatif régional des provinces Maritimes sur les stocks de pétoncle des APP 1, 3, 4, 5 et 6

Les 24 et 25 novembre 2005

Park Place Hotel & Conference Centre
(Ramada Plaza)
240, avenue Brownlow
Dartmouth (Nouvelle-Écosse)

Stock de pétoncle de l'aire de production 1

- Évaluer l'état du stock de pétoncle de l'aire de production 1, ce qui devrait comprendre :
 - Une analyse des données de la pêche commerciale et des relevés disponibles depuis 1981.
 - L'application du modèle d'évaluation utilisé dans le document de recherche du SCCS 2003/10.
- Examiner l'avis formulé au sujet de la zone de 8-16 milles de Digby pour la flottille de la totalité de la baie et formuler un avis en ce qui concerne le reste de l'aire de production pour la pêche de 2005-2006
- Produire une section de l'Avis scientifique sur le pétoncle des eaux côtières documentant les résultats de l'évaluation.

Stock de pétoncle de l'aire de production 3

- Évaluer l'état du stock de pétoncle de l'aire de production 3, ce qui devrait comprendre :
 - Une analyse des données de la pêche commerciale et des relevés disponibles.
- Formuler un avis actualisé pour la pêche de 2006.
- Produire une section de l'Avis scientifique sur le pétoncle des eaux côtières documentant les résultats de l'évaluation.

Stock de pétoncle de l'aire de production 4

- Évaluer l'état du stock de pétoncle de l'aire de production 4, ce qui devrait comprendre :
 - Une analyse des données de la pêche commerciale et des relevés disponibles.

- Application of the assessment model used in CSAS research document 2003/010
- Review advice provided for the 2005/2006 fishery.
- Produce a section of the Inshore Scallop Science Advisory Report documenting the results of the assessment.

Area 5 Scallop

- Assess the status of Area 5 scallop. The assessment should include:
 - An analysis of available commercial and survey information
- Provide advice for the 2006 fishery.
- Produce a section of the Inshore Scallop Science Advisory Report documenting the results of the assessment.

Area 6 Scallop

- Assess the status of Area 6 scallop. The assessment should include:
 - An analysis of available commercial and survey information since 1997.
- Provide advice for the 2006 fishery.
- Produce a section of the Inshore Scallop Science Advisory Report documenting the results of the assessment.

Decision Rule discussion

- The difficulty of providing scientific advice in terms of the setting of TACs without having decision rules and reference points has been identified as a serious issue in previous Stock Status Reports for these management areas. Time will be allocated during this meeting to discuss candidates for these rules and reference points.

- L'application du modèle d'évaluation utilisé dans le document de recherche du SCCS 2003/10.
- Examiner l'avis formulé pour la pêche de 2005-2006.
- Produire une section de l'Avis scientifique sur le pétoncle des eaux côtières documentant les résultats de l'évaluation.

Stock de pétoncle de l'aire de production 5

- Évaluer l'état du stock de pétoncle de l'aire de production 5, ce qui devrait comprendre :
 - Une analyse des données de la pêche commerciale et des relevés disponibles.
- Formuler un avis pour la pêche de 2006.
- Produire une section de l'Avis scientifique sur le pétoncle des eaux côtières documentant les résultats de l'évaluation.

Stock de pétoncle de l'aire de production 6

- Évaluer l'état du stock de pétoncle de l'aire de production 6, ce qui devrait comprendre :
 - Une analyse des données de la pêche commerciale et des relevés disponibles depuis 1997.
- Formuler un avis pour la pêche de 2006.
- Produire une section de l'Avis scientifique sur le pétoncle des eaux côtières documentant les résultats de l'évaluation.

Discussion sur les règles décisionnelles

La difficulté qu'il y a à formuler un avis scientifique sur l'établissement de TAC en l'absence de règles décisionnelles et de points de référence est un important problème, qui a été signalé dans les précédents Rapports sur l'état des stocks des zones de gestion considérées ici. On consacrerait donc une partie de la réunion à une discussion sur les règles décisionnelles et les points de référence possibles.